

Fecha	Sección	Página
12.11.2009	Finanzas	7

Sólo existen 54 mil mdp para reasignar en el Presupuesto

☐ Las necesidades del país son de 500 mil mdp

Marcela Ojeda Castilla

ientras las demandas del país en general para el próximo año, incluidas las de estados y municipios, ascienden a 500 mil millones de pesos, hasta ahora la bolsa reasignable que se tiene en la Comisión de Presupuesto es de alrededor de 54 mil millones, rebasando apenas 10 por ciento de los montos solicitados.

"Lo más que podría crecer esa bolsa es a cien mil millones, vía recorte al gasto de operación, pero jamás nos va a dar para alcanzar a cubrir los 500 mil millones", dijo a EL FINANCIERO el diputado priista Omar Fayad.

Adelantó que este martes, en la Comisión de Fortalecimiento al Federalismo, se dictaminó un acuerdo que ya está en Comisión de Presupuesto, en el que se aprobó la constitución de tres fondos:

Uno de ocho mil millones de pesos para los municipios de alta y muy alta marginación, que sólo sería destinado a agua potable, drenaje y letrinas; otro de tres mil millones, para pavimentación en los municipios, y el tercero, también por 3 mil millones, para rescate o resarcimiento a los municipios que están al borde de la quiebra por sus deudas.

Por otra parte, en cuanto a los recursos para el Programa Oportunidades, subrayó que el gobierno le está aumentando los recursos que quiere, sin ma-yor explicación, y "lo que el presidente le está aumentando, pues no se le va a autorizar.

'Si Oportunidades tiene un techo, y ese techo no se ha modificado, pues es el mismo del año pasado, con un pequeño aumento, pero no lo que él quiere, que es meterle toda la operación de Óportunidades, lo cual nos parece absurdo, porque deja de lado otros programas, como Hábitat y Rescate de jor para México". 🛭 Espacios Públicos".

Nada para nadie

Entre tanto, el diputado panista Luis Enrique Mercado manifestó que hasta ahora no hay nada definitivo en torno al Presupuesto de Egresos 2010, y que sería hasta el próximo viernes cuando habrá sesión en el pleno.

Sin embargo, recordó que cada año sucede que las demandas de estados y municipios son mucho mayores a la bolsa reasignable, por lo que el monto original demandado termina depurándose.

A su vez, el legislador perredista Vidal Llerenas subrayó que la prioridad para su partido está en el gasto en educación, grupos vulnerables y campo. "Y, obviamente, que los estados que gobierna el PRD tengan un trato equitativo respecto a los otros.

En el caso del recorte al gasto en el Programa Oportunidades, Vidal Llerenas enfatizó que habría que revisar si el crecimiento de este esquema debe ser del tamaño que el gobierno propone.

Tanto el presidente como el secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, Luis Videgaray y David Penchyna, respectivamente, reiteraron que los diputados están citados a sesión el viernes.

Videgaray Caso indicó que la expectativa es que esa comisión presente el

viernes ante el pleno el dictamen del Presupuesto, pues es casi seguro que la tarde de este jueves sus integrantes lo dictaminen para entregarlo a tiempo un día después.

Penchyna Grub subrayó que se seguirá trabajando durante viernes y sábado para que el domingo, cuando vence el plazo legal para entregar el Presupuesto 2010, "se vote uno que ojalá sea el me-



Página 1 de 2 51767.10 \$ 5° Tam: 308 cm2 LQUIROGA



Fecha	Sección	Página
12.11.2009	Finanzas	7



Omar Fayad, Vidal Llerenas y Luis Enrique Mercado. (Fotos: Cuartoscuro / E. Ortiz)